

Eingang:

*Frage*

**für die Fragestunde in der  
Plenarsitzung am 26.04.2018**

**Fragesteller/in: Stadtv.**

Bernhard E. Ochs

Seit 1991 besteht die Städtepartnerschaft mit Granada. Innerhalb dieser Städtepartnerschaft besteht eine Kooperation zwischen der Frankfurter Berufsfeuerwehr und der freiwilligen Feuerwehr Granadas. Dabei bilden die Frankfurter ihre Kollegen in Granada aus und geben technische Unterstützung. Im Zuge dieser dankenswerten und erfolgreichen Hilfe sind bereits viele Löschfahrzeuge, Rettungswagen und anderes Equipment nach Nicaragua gelangt. Nun soll die Kooperation zwischen den Feuerwehren beider Partnerstädte ausgelaufen sein und eine Verlängerung stehe nicht an.

Deshalb frage ich den Magistrat:

Ist dies so korrekt? Wenn ja, welche Möglichkeit besteht, dass diese herausragende Kooperation zwischen den beiden Partnerstädten Fortbestand hat?

Nr.